

学校だより 百周年を迎える 間瀬小

さきほど書きました(ように)に、間瀬小学校も九月十五日に創立百周年を迎えます。だ記念式典だけはいろいろな御都合で十一月十日に延期されます。この記念すべき百周年を迎えるに当り間瀬校のたどつてきた、百年の歴史をよりかえるとき、さまざまなもの思ひが胸に浮んで参ります。それが山へ、なぜ越後平野を山でへだてた孤立した間瀬の地が他にさきがけて学校を創設し、教育を尊重してきたかということです。



年間の大行事の一つである、地域と学校合同の運動会も終り、いよいよ一学期のしめくくりの七月を迎えようとしています。この合同運動会も今年が

の推測にすぎませんが、最大の理由は西に開けた日本海がむしろ津浦原の村落によりも他地域との文化的交流に役立ってきたのではないか。またはまた風光明媚な土地にゆく子どもたちにしなければならない。どうして育てられた伝統文化をしっかりと受けとめ、新しい未来を予想し、先輩と一緒に乗りこなしていくべきだ。

子どもを水がねらつてゐる
これから夏にむかつて
子どもの水死事故が多く
つてきます。

水の事故の原因は、子
も同志で遊んでいるとき
起きる事故がもつとも多く
あります。

て下さい。
また、子どもを水から守るために、次のことにご注意ください。
・幼児一人遊びさせない
・幼児同様だけで遊はせておかれない。

おめでた
めぐら
み

5月
まで31

家庭での交通安全教育を